

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87

QUOTIDIEN

LE 4 JUILLET 1937 (N° 170)
SERVICE DE 0 H 45

L'AVIATION REPUBLICAINE BOMBARDE SALAMANQUE

(Communiqué du Ministère de la Défense Nationale)

Valence, 4 Juillet. - Marine

Ce matin une de nos escadrilles de grand bombardement a attaqué le Quartier Général rebelle de Salamanque. Plusieurs bombes ont atteint leurs objectifs. Vingt avions de chasse se lancèrent à la poursuite de nos appareils sans réussir à leur causer le moindre dommage. (Agence Espagne)

C'EST LE "CANARIAS" QUI BOMBARD. CE MATIN PLUSIEURS POINTS DE LA COTE CATALANE.

Barcelone, 4 Juillet. - Les autorités maritimes de Barcelone ont communiqué que le bombardement de ce matin, sur la côte sud de la Catalogne a été effectué par le croiseur insurgé, "Canarias" (Agence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé : 13 rue de l'Ancienne Comédie.

Gérant : Jean Fouquet.

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

LE 4 JUILLET 1937 (N° 170)
SERVICE DE 2 HEURES

UN IMPORTANT CONSEIL DES MINISTRES S'EST TENU CE SOIR
A VALENCE

Valence, 4 Juillet (nuit).— Un Conseil des Ministres s'est tenu à 19 heures sous la Présidence du Docteur Negrin, Président du Conseil. La réunion s'est prolongée jusqu'à 23 heures. A l'issue du Conseil Monsieur Jesus Hernandez, Ministre de l'Instruction Publique a déclaré :

"Le Ministre de la Défense a exposé la nécessité de créer un service de vigilance militaire pour poursuivre l'espionnage de guerre. Le Gouvernement a approuvé la création de cet organisme. Mr. Indalacio Prieto a également parlé d'un projet de décret en vertu duquel toute l'organisation de l'Armée prendrait une structure nouvelle

"Le Ministre d'Etat a fait un rapport détaillé sur la situation internationale et plus particulièrement sur l'attitude des puissances fascistes.

"Plusieurs décrets du Ministère de la Santé Publique et de l'Hygiène ont été approuvés.

"Le Ministre de la Justice a rendu compte d'un certain nombre de condamnations à mort prononcées par les tribunaux populaires.

"Le Ministre des Transports a traité de son séjour à Madrid et a rendu compte des mesures, adoptées dans la capitale pour l'organisation des services urbains, des communications et des transports." (Agence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé : 13 rue de l'Ancienne Comédie

Gérant : Jean Fouquet.

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

LE 4 JUILLET 1937 (N^o 170)
SERVICE DE 9 H 30

TOUS LES EFFORTS DE LA CONFEDERATION NATIONALE DU TRAVAIL (C N T)
DE CATALOGNE TENDRONT A GAGNER LA GUERRE ET A ECRASER LE FASCISME

Barcelone, 4 Juillet.- Au cours d'une assemblée plénière tenue par la Confédération Nationale du Travail (C N T) de Catalogne, un certain nombre de conclusions a été adopté: et notamment celles-ci : "Tous les efforts de la C N T tendront vers le but suprême : Gagner la Guerre et écraser le fascisme. La C N T considère que pour atteindre ce but il est indispensable d'opérer l'union de tous les secteurs antifascistes et par-dessus tout celle des deux organisations syndicales : L'Union générale des Travailleurs (U G T) et la Confédération Nationale du Travail (C N T). La C N T emploiera toute son activité à donner le maximum de cohésion à ces efforts afin d'assurer au mouvement syndical toute l'efficacité qu'exige la gravité des moments actuels." (Agence Espagne)

UNE GRANDE CONFERENCE DES JEUNESSES SE TIENDRA
A MADRID A L'OCCASION DE L'ANNIVERSAIRE DE LA GUERRE

Madrid, 4 Juillet.- La réunion plénière de la Jeunesse madrilène, qui vient de se tenir à Madrid a décidé de convoquer pour le jour anniversaire de la Guerre une grande conférence sur les "droits de la Jeunesse". A cette conférence seront invitées toutes les organisations de Jeunes et des délégations des Jeunes représentant les principaux organismes sur le plan militaire aussi bien que sur le plan économique. (Agence Espagne)

LA PRESSE CATALANE S'ELEVE CONTRE LE CHAUVINISME
DANS L'ART.

Barcelone, 4 Juillet.- Un quotidien du matin s'étant plaint de ce que l'harmonie municipale avait joué du Wagner à un de ses derniers concerts, l'ensemble des journaux barcelonais ont manifesté un vif mécontentement de cette attitude considérée comme témoignant d'un chauvinisme excessif. Le fait que l'Allemagne hitlérienne soit aux côtés de Franco, est-il dit en substance dans la presse catalane, n'a rien à voir avec la musique de Wagner. (Agence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé : 13 rue de l'Ancienne Comédie

Gérant : Jean Fouquet,

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

LE 4 JUILLET 1937 (N° 170)
SERVICE DE 13 H. 45

LE CHEF DU GOUVERNEMENT ESPAGNOL, Mr. NEGRIN, ASSISTAIT
AUJOURD'HUI A LA CONFERENCE DES ECRIVAINS POUR LA
DEFENSE DE LA CULTURE.

Valence, 4 Juillet.- Le Docteur Negrin, Président du Conseil, accompagné de MM. Giral, Ministre des Affaires Etrangères, Jesus Hernandez, Ministre de l'Instruction Publique et Fernando de los Rios, ont assisté aujourd'hui à la Conférence des Ecrivains pour la Défense de la Culture, qui a commencé à Valence à midi trente. (Agence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé : 13 rue de l'Ancienne Comédie

Gérant : Jean Bouquet.

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

LE 4 JUILLET 1937 (N° 170)

SERVICE DE 16 H

DANS UN IMPORTANT DISCOURS, M. VICENTE URIBE, MINISTRE
DE L'AGRICULTURE, DÉFINIT LA POLITIQUE AGRICOLE DU
PARTI COMMUNISTE ESPAGNOL

Valence, 4 Juillet. - M. Vicente Uribe, Ministre de l'Agriculture, a prononcé aujourd'hui un important discours sur la politique agricole du Parti Communiste Espagnol. Cinq mille personnes environ, rassemblées dans les trois plus grands cinémas de Valence, ont suivi avec une attention passionnée les déclarations du Ministre.

"Pour résoudre le problème agraire, - a dit notamment M. Vicente Uribe - problème fondamental de la révolution espagnole, il fallait avant tout liquider les "caciques", seigneurs de la terre et des paysans et base de la réaction. Le Parti Communiste a réclamé et obtenu l'expropriation des factieux amis des ennemis de la République.

"Mais une chose non moins essentielle était de convaincre la population, toute entière tournée vers la lutte, de l'importance primordiale du travail de la terre. Pas un pouce de terrain arable ne doit rester en friche. C'est pourquoi l'on a créé des Comités agricoles locaux, chargés de surveiller le travail et la production de la terre. Les résultats ne se sont pas fait attendre. Nos moissons sont magnifiques. La récolte du blé a augmenté de plus d'un million de quintaux par rapport à l'année dernière.

"Un point non moins important est la solution légale et révolutionnaire de la possession de la terre. Elle a été fixée par le décret du 7 Octobre auquel on a reproché de ne pas aller assez loin. Mais notre Etat n'est pas un Etat socialiste. Ce qui a été fait, c'est de débarrasser l'Espagne des parasites et des exploiters.

"Mais nous nous opposons à l'expropriation des petits propriétaires, que réclament certains révolutionnaires de paccotille. Vouloir collectiviser de force, c'est agir en contre-révolutionnaires. Le Parti Communiste s'est élevé contre les violences dont les paysans furent parfois victimes, et qui étaient des crimes de lèse-révolution. Il a réussi à y mettre un terme. Maintenant, les paysans ont confiance en la République; ils ont aussi confiance dans le Parti Communiste dont ils savent qu'il est leur défenseur. La confiance qu'on nous porte n'est pas tombée du ciel : nous l'avons méritée. Nos brigades de choc, composées d'ouvriers et d'ouvrières, consacrent leurs jours de repos au travail des champs, obtiennent des résultats admirables et viennent en aide aux femmes et aux parents de ceux qui se battent pour nous dans les tranchées. Des crédits considérables ont été donnés aux collectivités et aux individus.

"Notre politique agraire tient nécessairement compte de la situation actuelle effective. Les entreprises collectives auront tous nos soins. Nous appuierons de toutes nos forces les Conseils de travail des champs en veillant à n'y point laisser pénétrer des fascistes. Notre oeuvre doit être progressive, et c'est pourquoi les coopératives agricoles, sous leurs formes les plus variées, nous paraissent correspondre plus particulièrement à la situation actuelle.

"Le grand mot d'ordre révolutionnaire, c'est de travailler de toutes ses forces pour que la révolution entre dès maintenant dans une période reconstructive."
(Agence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé : 13 rue de l'Ancienne Comédie

Gérant: Jean Fouquet

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-57

■

QUOTIDIEN

4 JUILLET 1937 (N°170)
SERVICE DE 19 HEURES 30.

UN IMPORTANT MEETING DES INTERNATIONALES DES JEUNESSES
SOCIALISTES ET COMMUNISTES S'EST TENU A MADRID.

Madrid, 4 juillet: Plusieurs milliers de jeunes gens et de jeunes filles ont assisté ce matin au premier meeting en commun des délégations de l'Internationale des Jeunes Socialistes et de l'Internationale des Jeunes Communistes qui s'est tenu dans le cinéma Bilbao en présence du Commissaire Général des Fronts du Centre, Francisco Anton, de Mme. Dolores Ibarruri (La Pasionaria) et de nombreuses personnalités politiques et militaires.

Sous la présidence collective de la délégation de l'Internationale des Jeunes Socialistes, composée de MM. H.C. Hansen, son président, Ollenhauer, son Secrétaire Général, Dr. Thorsten Nilsson (Suède), Ernest Beck (Autriche), Kern (Tchécoslovaquie) et de la représentation de l'Internationale des Jeunes Communistes, comprenant MM. Michal Wolf, secrétaire de l'I.J.C. Danièle Casanova et Ermette (France), Gil Groon (Etats Unis) et Fosberg (Suède).

Trois discours ont été prononcés par MM. Santiago Carrillo, Secrétaire Général des Jeunes Socialistes Unifiés d'Espagne, Michal Wolf et Ollenhauer. Chacun des orateurs a traité à sa façon de l'urgente nécessité de concentrer en une action commune les activités des organisations ouvrières en faveur du peuple et, particulièrement, des jeunes générations espagnoles. (Agence Espagne)

A SUIVRE.

Imprimé: 13 rue de l'Ancienne Comédie.

Le Gérant; Jean Fouquet.

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

4 JUILLET 1937 (N°170)
SERVICE DE 20 HEURES.

LA CONFERENCE INTERNATIONALE POUR L'AIDE SANITAIRE A L'ESPAGNE REPUBLICAINE S'EST REUNIE A PARIS.

Paris, le 4 juillet: Une réunion élargie de la Conférence Internationale pour l'Aide Sanitaire à l'Espagne Républicaine s'est tenue aujourd'hui sous la présidence de S.E. M. Angel Ossorio y Gallardo, ambassadeur d'Espagne à Paris, du professeur Victor Basch, du professeur Henri Wallon, de M. Jean Sennac, représentant l'Action Combattante, et de M. Fabius de Champville, représentant le Parti Républicain Radical et Radical-Socialiste et en présence d'un grand nombre de personnalités représentant les organisations démocratiques françaises.

Des médecins représentant onze pays d'Europe et d'Amérique (Angleterre, Belgique, Canada, Etats Unis, France, Pays-Bas, Norvège, Suède, Suisse, Tchécoslovaquie et Espagne) ont, tour à tour, exposé l'oeuvre accomplie dans leurs pays pour l'aide sanitaire à l'Espagne républicaine.

Après un certain nombre d'exposés sur la situation sanitaire actuelle de l'Espagne, faits notamment par le Dr. Planolles, sous-secrétaire d'Etat au Ministère de la Santé Publique de Valence et par Mme. Mathilde Lande, le Dr. J. Kalmanovitch Secrétaire Général de la Centrale Sanitaire Internationale, a résumé les travaux de la Conférence technique sanitaire et a fait part de la décision prise de créer en Espagne un centre de récupération fonctionnelle pour les blessés espagnols.

Enfin, M. Ossorio y Gallardo, Ambassadeur d'Espagne, a prononcé un brillant discours qui a soulevé l'enthousiasme de l'assistance. (Agence Espagne)

A SUIVRE.

Imprimé: 13 rue de l'Ancienne Comédie.

Le Gérant: Jean Fouquet.

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

4 JUILLET 1937 (N°170)
SERVICE DE 20 HEURES 30.

L'AVIATION GOUVERNEMENTALE A BIEN BOMBARDE LE QUARTIER GENERAL
DES INSURGES A SALAMANQUE.

Valence, 4 juillet: En réponse à certaines informations, lancées par Salamanque, et prétendant que les avions gouvernementaux auraient échoué dans leur tentative de bombarder Salamanque, le Ministère de la Défense Nationale précise que selon des rapports contrôlés, les avions républicains ont bombardé hier, avec une pleine efficacité le Grand Quartier Général des insurgés à Salamanque. (Agence Espagne)

UNE EXPOSITION DE DOCUMENTS SUR "LE PROCES POLITIQUE
DE L'ESPAGNE" (1930-1937)

Paris, 4 juillet: Une exposition de documents sur "Le Procès Politique de l'Espagne" (1930-1937) sera inaugurée le mardi 6 juillet, 18 rue Perret (Square du Temple), en présence de S.E. M. Angel Ossorio y Gallardo, Ambassadeur d'Espagne. (Agence Espagne)

A SUIVRE.

Imprimé: 13 rue de l'Ancienne Comédie.

Le Gérant: Jean Fouquet.